

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

師走に突入

早いもので、もう12月となりました。11月まで暑いと感じる日があっただけに、最近の冷え込みに身体がついていきません。秋はいったいどこに……といった感じです。でも、中部小の子どもたちは元気元気。まだ半袖で登校している子もいます。昼休みは運動場いっぱい子どもたちの姿があります。まだ、インフルエンザの子が一人も出ておりません。やっぱり健康が一番です。学校目標でもありますが、「逞しい子」に育てられていることをうれしく思っております。

毎週出している「校長先生からの宿題日記」。今回のお題は「冬を見つけてくる」。冬を感じるものを見つけて日記を書いてくることがテーマでした。いろいろな冬を見つけてきてくれたのですが、多かったのが、「こたつ、ヒーターなどの暖房器具が家に出たら冬を感じる」「マフラーや手袋をしたら」「息が白くなったら」などでした。感性の鋭い子もいて、「牡蠣を食べたら」とか「麦の芽を見たら」「アスパラの芽が出なくなったら」「釣りに行って釣れたあじが15cmを超えていたら」という子もいました。5,6年生になると理料的なことを書いている子も多く「西高東低の気圧配置になったら」「オリオン座が見えたら」「風向きが北に変わったら」「静電気が起きたら」などなど自分らしい冬を見つけてくれていました。

日本の良さの一つは季節の変化だと思っております。日本の四季の変化を感じる、感性豊かな子に育てられることを願っております。

畑の大根 大きく育ちました

千代田中部小学校では、ご存知の通り、学校園でたくさんの野菜を育てております。夏は、トマト、きゅうり、なす、オクラを育てておりました。収穫後、10月に大根の種まきとブロッコリーの苗植えをしました。

子どもたちは登校すると急いで畑に行き、水やりをしたり、草取りをしたりとお世話を続けてきました。一生懸命お世話した大根。見事に成長しました。

一人4本ずつ育てておりますので、まずは1本収穫しお家で料理して味わうように言っています。ご面倒をおかけしますが、子どもたちと一緒に大根料理をしてください。ブロッコリーはもう少しお待ちください。



表彰

またまた朝会で、表彰しました。

【吉田絃二郎コンクール】感想文〔最優秀賞〕6年 大坪陽斗さん 感想画〔最優秀賞〕百武 伶さん

【JAコンクール】交通安全ポスターの部〔銅賞〕4年 槇 知子さん

習字の部 〔佳作〕4年 寺町知紗さん 6年 寺町亜夕菜さん

【学童美術展】県審査〔準特選〕3年 矢野太麒さん

【西日本新聞読書感想画コンクール】〔佳作〕1年 川原悠聖さん 船津亨至さん 姫野歩斗さん

★まだ表彰しておりませんが、終業式で表彰予定の人は

【火災予防ポスターコンクール】〔優秀賞〕6年 山崎由美理さん

〔入選〕5年 坂井望楓さん 4年 平 結愛さん

※社会体育や習い事で活躍している子もたくさんいます。紙面の都合上、学校から参加したものを掲載させていただいております。御了承ください。